

BIG ISSUE

Cegah Aksi Kriminal, Polsek Bungursari Terus Lakukan Blue Light Patrol

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BIGISSUE.ID

Sep 18, 2023 - 16:36



PURWAKARTA - Mewujudkan wilayah yang aman dan kondusif, Polsek Bungursari, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat terus lakukan berbagai upaya.

Salahsatunya yakni dengan konsisten dan intensif menggelar patroli blue light ke seluruh wilayah Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta. Hal tersebut dilakukan guna memelihara situasi keamanan dan ketertiban.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bungursari, Kompol H Budi Harto mengatakan, untuk memberikan rasa aman di wilayah hukum Polsek Bungursari, pihaknya terus meningkatkan kegiatan Patroli baik siang maupun malam hari.

"Hal tersebut penting dilakukan guna menjamin keberlangsungan suasana kondusif di wilayah Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta menjelang Pemilu 2024," ucap Budi, pada Minggu, 17 September 2023.

Kapolsek menyebut, blue light patrol atau patroli blue light merupakan bentuk pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat memberikan rasa aman dan mencegah terjadi kejahatan saat masyarakat tengah beristirahat maupun beraktivitas.

"Terciptanya keamanan dan kenyamanan masyarakat di hukum Polsek Bungursari merupakan hal prioritas. Sebagai mana arahan Pak Kapolres Purwakarta," ucap Budi.

Selain itu, kata dia, patroli malam tersebut juga sebagai upaya mencegah terjadinya tindak kejahatan di tengah masyarakat.

"Kegiatan Patroli malam ini dilakukan sebagai jawaban strategis Harkamtibmas sekaligus jaminan keamanan agar masyarakat bisa tidur nyenyak dengan mengutamakan tindakan preemtif dan preventif," imbuhnya

Dengan keberadaan Patroli tersebut, lanjut Dia, diharapkan bisa menjadi jaminan keamanan dan menghilangkan rasa was-was bagi masyarakat yang sedang beraktivitas di malam hari maupun yang beristirahat.

"Dan petugas Patroli juga menyempatkan berdialog dengan warga yang ditemui dan mengingatkan untuk waspada," sebut Kompol H Budi Harto.